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早いもので、合併から７年が経過した。

議員定数は5 6人から2 0人となり毎年１

億円以上の合併効果が現れている。その反

面、良く知る議員がいなくなってきたとい

う声も聞こえるようになった。

合併が進み全国的に議員定数が削減さ

れ、議員年金も破たんし、今年年金制度も

廃止となった。

行政経費の削減のためか、さらなる議員

定数の削減が取り上げられ、周防大島町も

柳井市とよく比較される。

柳井市の人口は、本町の約1 . 8倍で、定

数は1 8人。本町の定数は2 0人で予算規模

は柳井市とほぼ等しく、予算にしめる議会

構成比は１％を下まわり、議員１人あたり

の報酬も柳井市と比べ大きく下まわる。

議員を減らし、報酬を上げるのがよいの

か、報酬を下げ、議員を増やすのが良いのか。

議員も報酬も少なくするのが良いのか？

議会運営委員会からの答申を受け、今か

ら議会全体で協議していく事となるが…。

次の世代を担うやる気のある人々が進ん

で手を挙げることのできる、そんな周防大

島町であってほしい。 （小田）

今回の研修は３月に議長から、ケーブルテ

レビによる議会放映に関しての調査研究の諮

問を受けてのもので、平成1 7年よりケーブ

ルテレビ放送が開始された姫島に於いて、放

送の内容、議会中継などについて、姫島村長、

議会事務局長、企画課長他担当職員との話し

合いの場を持った。

姫島村ではC A T V加入率9 6 . 4％で、今のと

ころ議会中継は行っておらず、将来的にも困

難であろうとの事であった。但し、議会を録
．．．．

画し
．．

、編集の後
．．．．

、自主番組で
．．．．．

２時間おきに放

映している、との事であった。

C A T Vで議会を生中継している自治体はま

だ少なく、今後インターネット等で調査して

いく必要があろう。本町では、ケーブルテレ

ビ加入世帯がインターネット利用者含め、８

月末で約2 , 0 0 0世帯となっていて、今後尚一

層の加入が待たれる所である。 （平野）


